
 
Der Vorsitzende begrüßte zu diesem Tagesordnungspunkt die Kreisdirektorin, Frau Annerose 
Heinze, die sodann den Zwischenbericht der Sparkommission vortrug.  
 
Der Bericht ist als Anlage 2 der Niederschrift beigefügt. 
 
Der Vorsitzende bedankte sich bei der Kreisdirektorin für den ausführlichen Vortrag und fragte, 
ob es Anmerkungen oder Fragen gebe. 
 
Abg. Hartmann nahm Bezug auf die Ausführungen der Kreisdirektorin zum Betrieblichen 
Gesundheitsmanagement. Er bat darum, diesen Punkt im Zusammenhang mit den Themen 
Krankenstände und Überstunden erneut auf die Tagesordnung des Personalausschusses zu 
setzen, weil diese Dinge dort noch mal aufgegriffen werden sollten. 
 
Weitere Wortmeldungen lagen nicht vor. Der Finanzausschuss nahm den Bericht der 
Sparkommission zustimmend zur Kenntnis.  
 


